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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
LE  20 mars 2018 à la Mairie de PONT DE SALARS 

 
Mesdames et Messieurs, gestionnaires de châteaux, bonjour. 
 
Conformément à nos statuts, nous sommes rassemblés ce jour pour 
réaliser l’Assemblée Générale Statutaire 2017 de La Route des 
Seigneurs du Rouergue  
Association des châteaux médiévaux de l’Aveyron 
 
Merci à Monsieur le Maire de Pont de Salars de nous accueillir dans sa 
mairie. 
 
Composition de la route en 2017 : 
LE BOSC, BOURNAZEL, BROUSSE LE CHATEAU, CALMONT D'OLT, 
CENEVIERE, LE COLOMBIER, COUPIAC, MELAC, MONTAIGUT, NAJAC, 
PENNE, PEYREBRUNE, PEYRELADE, SAINT BEAUZELY, SAINT IZAIRE, 
SEVERAC, VALON, LE VIALA DU PAS DE JAUX,  
 
Sont présents :  
LE BOSC, BOURNAZEL, BROUSSE LE CHATEAU, CALMONT D'OLT, 
CENEVIERE, LE COLOMBIER, COUPIAC, MELAC, MONTAIGUT, NAJAC, 
PENNE, PEYREBRUNE, PEYRELADE, SAINT BEAUZELY, SAINT IZAIRE, 
SEVERAC, VALON, LE VIALA DU PAS DE JAUX,  
 
Aujourd’hui pour cette Assemblée Générale 18 châteaux sur 18 sont 
représentés,  
 
Le quorum étant atteint, le Président déclare ouverte l’Assemblée 
Générale Statutaire 2017 de l’Association des Châteaux médiévaux de 
l’Aveyron : La Route des Seigneurs du Rouergue. 
 
Est nommée secrétaire de séance : Natacha UNAL  
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Déroulement de l’AG : 
 

 Rapport moral du Président année 2017 

 Rapport financier du Trésorier année 2017 

 Questions diverses 

 Elections du bureau 

Rapport moral du Président  
 
J’atteste que notre association loi de 1901 respecte ses objectifs 
statutaires et que la charte de qualité de La Route des Seigneurs du 
Rouergue est le cadre moral de notre réseau. 
Fondée le 26 juin 1996, notre association est forte au 1er janvier 2018 
de 18 châteaux. 
Pour réaliser ces objectifs, nous avons organisé 4 Conseils 
d’administration en 2017 :  
Le 22 mars au château du Bosc,  
Le 13 juin au château de Cenevière,  
Le 19 septembre au château de Penne, 
Puis le 12 décembre à Pont de Salars 
Ces conseils d’administration nous ont permis de revisiter le château 
du Bosc et de découvrir les châteaux Cenevieres et de Penne 
 

Rapport d’activité 
 
La fréquentation 2017 
 
La fréquentation globale sur l’ensemble des châteaux est de 222 164 
visiteurs en 2017 (pour 18 châteaux répondants) contre  221 062 visiteurs en 
2016 (pour 16 châteaux répondants). Voir récapitulatif en document joint. 
 
Je remercie tout les châteaux qui font l’effort de communiquer leurs 
chiffres dans les délais indiqués. 
 
Conseil d’Administration le 22 mars au château du Bosc, suivi de l’AG 
 
En conclusion de l’excellent travail réalisé par la commission internet, la 
matinée fut consacrée à la formation et à l’utilisation de notre site Internet 
par Jean-François TRICHARD, le webmaster et Natacha UNAL. 
Chaque château s’est vu remettre son code de connexion personnel pour 
accéder à l’interface. 
 
La formation fut suivie d’un délicieux repas préparé et offert par et Mme et 
M. PUTZOLA puis d’une visite du Bosc  
Lors du CA qui suivit l’AG 2017 sur l’exercice 2016 nous avons programmé 
en 2018 un recensement des OTSI hors-département pour savoir si ils 
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diffusent déjà ou non notre documentation et aussi connaitre leurs 
conditions de diffusion.  
Nous avons également souhaité relancer de nouvelles candidatures : 
Château de Sambucy, Château de Messilac, Château de La baume, Château 
de Vieillevie, Château de Montjaux, Château de Bertholène. 
C’est une tache qu’il nous reste à mener avant l’édition des nouveaux 
documents d’appel de la Route en décembre 2018. 
 
Le nouveau dépliant 2017 2018 fut distribué à chaque château le stock 
actuel restant chez l’imprimeur au 20 mars 2018 est de 40 000 exemplaires. 
 
Mise en place de la commission livret pilotée par Jean PINEAU (Mélac), 
accompagné de Martine HARLIN (Bournazel), Isabelle ARONOWIZC (Najac), 
Nicolas (Calmont), Jean-Claude CAILLAUX (Coupiac). 
L’édition est prévue en 2018.  
 

 
Conseil d’Administration le 13 juin au château de Cenevière 
 
Les membres de la Commission Livrets ont été accueillis au château de 
Cenevière, le matin, par Monsieur et Madame de BRAQUILANGES pour une 
réunion de travail visant à finaliser le livret pour une production du BAT en 
décembre 2017 et une livraison en 2018. 
Rejoins par les autres membres de la Route nous avons déjeuné sur la 
terrasse du château avec une superbe vue sur le Lot 
Lors du Conseil d'Administration, l’après midi, Jean Pineau a fait une  
restitution des travaux de la commission livret. 
Isabelle ARONOWICZ a présenté une situation de notre trésorerie et 
Tiphaine de Montaigut a fait une synthèse du nombre de visites sur le site 
de la Route, sur Google Analytique. 
Une visite guidée « insolite » du château, menée par Mr de BRAQUILANGES 
père, a clôt cette belle journée de travail. 
 
Conseil d’Administration le mardi 19 septembre 2017 au Château de 
Penne 
 
Accueillis à Penne, le matin, par Me et Mr LETELLIER pour un petit déjeuner 
au Restaurant La Terrasse, pour une réunion de la Commission livrets nous 
avons déjeuné ensuite dans ce même Restaurant. 
A 14 h Conseil d’Administration à la Mairie de Penne. 
D’abord compte-rendu de la Commission Livret du matin par Jean PINEAU. 
Puis point sur la fréquentation estivale avec globalement une grande 
disparité selon les châteaux. Mais une bonne saison. 
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Nous avons opté pour l’exclusion du château du Colombier pour fin 2018 si 
aucune nouvelle, fait le point sur Le code de marque « Aveyron Vivre Vrai 
», le site internet et face book et l’aire du viaduc de Millau. 
 
Pour clore la journée nous avons découvert le vaste chantier entrepris sur le 
château de PENNE par Me et Mr LETELLIER. 
Nos félicitations pour cette courageuse entreprise. 
 
La commission Livrets décide de se retrouver hors CA  le 7/11 à Pont de 
Salars pour que le dossier soit bouclé dans les temps. 
 
 
Conseil d’Administration le 12 Décembre 2017 à Pont de Salars 
 
Commission  
Jean PINEAU qui préside la commission Livret à présenté à chaque château 
sa page pour ultime validation. 
Nous avons abordé les divers axes de promotion, magasine de l’Aveyron aire 
du viaduc, salon des blogueurs, puis recueilli les statistiques de 
fréquentation 
Et enfin, Natacha nous a fait part des statistiques concernant le site 
Internet, provenance, mots clef, sites référents etc. 
 

 
Le Président remercie au nom de la Route tous les membres de commissions 
qui on œuvrées de façon exemplaire pour que voient le jour, le site 
internet et le livret « grand public » de la Route, ils ont accompli un 
énorme et superbe travail.  
 

Compte rendu financier 
 
Parole est donnée à Isabelle ARONOWICZ notre trésorière. 
 
Voir bilan financier et budget prévisionnel en documents joints. 
 
Le président demande l’approbation du rapport moral, du rapport d’activité 
et des comptes. 
Aucune abstention ni vote contre, les rapports sont approuvés à 
l’unanimité. 
Quitus est donné pour la gestion de l’exercice 2017 de l’association de « La 
Route des Seigneurs du Rouergue » 
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Avant que le bureau ne soit dissout, le Président remercie au nom de la 
Route, le Président du Conseil Départemental de l’Aveyron Mr Jean François 
GAILLIARD et les élus du Conseil Départemental, l’agence de 
développement touristique de l’Aveyron, son Président Jean Luc CALMELLY. 
Il remercie les Vice-présidents de la Route, Jean PINEAU et Michel SIMONIN, 
nos Secrétaires, Natacha UNAL et Céline SENAUX, ainsi qu’à notre 
Trésorière Isabelle ARONOVICZ. 
 

Dissolution du bureau démissionnaire. 

 
Composition de la Route au 1er janvier 2018, 18 membres votants : 
LE BOSC, BOURNAZEL, BROUSSE LE CHATEAU, CALMONT D'OLT, CENEVIERES, 
LE COLOMBIER, COUPIAC, MELAC, MONTAIGUT, NAJAC, PENNE, 
PEYREBRUNE, PEYRELADE, SAINT BEAUZELY, SAINT IZAIRE, SEVERAC, 
VALON, LE VIALA DU PAS DE JAUX,  
 
 
 

NOUVEAU BUREAU 
 

 Secrétaire honoraire Lucette Buffet du Château de Séverac  

 Co Secrétaires  Natacha Unal du Château de Peyrelade  
     Céline Senaux du Château de Coupiac 
     Thérèse Casagrande du Château de Sévérac 
 Trésorier   Isabelle Aronovicz du Château de Najac 

 Vice-président  Jean Pineau du château de Melac 

 Vice-président  Michel Simonin du château de Montaigut 

 Président    Thierry Plume du château de Calmont d’Olt 
 

Le nouveau Bureau est élu à l’unanimité. 
 
 
Le Président remercie l’ensemble du bureau et clôture l’Assemblée 
Générale 2017.  
 
 
 
 
Le Président  
 
Thierry Plume 
 


